

Mentana-Claimsoft

## Datenschutz zertifiziert

**[09.02.2012] Der Bundesdatenschutzbeauftragte hat der Firma Mentana-Claimsoft ein Datenschutzzertifikat für deren geplante De-Mail-Infrastruktur erteilt.**

Für ihren geplanten De-Mail-Dienst hat die Firma Mentana-Claimsoft ein Datenschutzzertifikat vom Bundesbeauftragten für den Datenschutz und die Informationsfreiheit erhalten. Darin wird laut einer Pressemitteilung des Bundesdatenschutzbeauftragten bestätigt, dass das Unternehmen die datenschutzrechtlichen Anforderungen des De-Mail-Gesetzes erfüllt. Die Erteilung des Zertifikates ist Bestandteil des Akkreditierungsverfahrens beim Bundesamt für die Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), das jeder Anbieter durchlaufen muss, bevor er De-Mail-Dienste am Markt anbieten darf. Die ISO-Zertifizierung durch das BSI hatte Mentana-Claimsoft bereits Ende vergangenen Jahres erfolgreich abgeschlossen (wir berichteten).

(rt)

Stichwörter: IT-Sicherheit, De-Mail, Datenschutz, Bundesdatenschutzbeauftragter